

CON EL APOYO DE EMPRESARIOS

Coquimbo se proyecta a través de una corporación hacia 2030

EQUIPO EL DÍA Coquimbo

Como una instancia en donde pudieron conocer las acciones realizadas por la municipalidad de Coquimbo durante los últimos años, cambiando el rostro de la comuna, el seminario empresarial "Transforma Coquimbo", reunió a los más importantes empresarios y representantes de gremios productivos de la comuna. La instancia permitió iniciar y reforzar un trabajo conjunto con el mundo privado para avanzar hacia el desarrollo y convertir a la comuna-puerto en la ciudad más importante del norte de Chile.

En la actividad se entregó un detalle respecto al estado en que la actual administración recibió el municipio y la comuna en 2021, tanto en el ámbito financiero como ejecución de proyectos; además de realizar un resumen de las principales iniciativas e intervenciones ejecutadas durante estos últimos cuatro años.

En detalle, entre 2021 y 2024 se cuentan 89 iniciativas terminadas por un monto de inversión de más de 21 mil millones de pesos; 39 proyectos en ejecución por más de 17 mil millones de pesos y 62 iniciativas con recursos adjudicados, por cerca de 18 mil millones de pesos, todas con recursos municipales como sectoriales.

Entre las obras realizadas se cuentan la remodelación del Paseo Empalme, la creación del Centro para el Bienestar del Adulto Mayor "Armonía", la implementación del Auditorio Municipal en el Edificio Consistorial, el mejoramiento y remodelación del Parque O'Higgins y el área de servicio en Tierras Blancas.

FUTURA CORPORACION COQUIMBO 2030

Al respecto, el alcalde Ali Manouchehri, agradeció el apoyo entregado por el mundo privado que acogieron la invitación a este seminario, considerando que son actores protagonistas si la comuna pretende dar un salto mayor al desarrollo. En tal sentido, los invitó a ser partícipes en la futura Corporación Coquimbo 2030, que busca unir a diversos actores para avanzar en los desafíos económicos, productivos, sociales y culturales de la comuna.

"Necesitamos tener una efectiva comunicación con el mundo privado y por lo mismo desarrollamos esta actividad donde participaron distintos actores para poder conversar acerca de lo que nosotros estamos planteando del Coquimbo 2030, lo que nos per-

El seminario empresarial "Transforma Coquimbo", reunió a representantes del mundo privado con el alcalde de la comuna-puerto, Ali Manouchehri, con el objetivo de caminar unidos de cara a la futura Corporación Coquimbo que busca reunir a los actores locales y avanzar en materia económica, productiva, social y cultural.



EL DÍA

El seminario empresarial "Transforma Coquimbo" que lideró el alcalde Ali Manouchehri, reunió a los más importantes empresarios y representantes de gremios productivos de la comuna.



EL DÍA

"Necesitamos tener una efectiva comunicación con el mundo privado y por lo mismo desarrollamos esta actividad donde participaron distintos actores para poder conversar acerca de lo que nosotros estamos planteando del Coquimbo 2030", aseguró la primera autoridad comunal de Coquimbo.

mite también hacer más efectivo el desarrollo de una corporación con una visión compartida con el privado de lo que van a ser los próximos años y el futuro y desarrollo de la maravillosa comuna de Coquimbo", planteó el edil de la comuna-puerto.

APOYO EMPRESARIAL

La instancia permitió también reconocer a un destacado empresario de la zona como es Fernando Sánchez

Alen, quien con más de 58 años de trabajo y una visión de futuro ha sido vital para el crecimiento de la comuna-puerto con históricas tiendas como El Ferrocarril o la fábrica de colchones Celta, que hoy es reconocida a nivel nacional y que ha dado empleo a cientos de familias coquimbanas.

Sánchez Alen, quien se declara coquimbano y aurinegro "por encima de todo", destacó que "estamos dispuestos a ayudar, a responder

al llamado del alcalde para que los empresarios hagamos todo lo posible por hermosear Coquimbo y ayudar en eso. Tenemos que actuar en conjunto, porque a todos nos corresponde y todos los empresarios tenemos un gran cariño por Coquimbo, igual que lo que demuestra el señor alcalde y todo su equipo. Por lo que pudimos ver hay grandes proyectos y nosotros vamos a estar ahí, al pie del cañón para colaborar en lo que podamos", consignó el empresario.

Impresionado por los avances que se han conseguido en la comuna puerto, Francisco Puga Medina, presidente de la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional, CIDERE, destacó que, "es impresionante como Coquimbo ha avanzado en estos cuatro años. Es una comuna cada vez más hermosa. También se está viendo el nivel de inversión en proyectos que van a generar empleo, van a mejorar la calidad de vida para que sea mucho más atractivo y sustentable".

En ese sentido, recalzó que "vamos a estar apoyando de todas maneras y participando de la corporación que va a permitir un tremendo desarrollo. El desafío es cómo generamos empleo y cómo atraemos la inversión, por lo tanto, cualquier instancia que nos inviten a participar, vamos a estar siempre".

Misma disposición que planteó Arturo Castillo, presidente de la Asociación Gremial de Industriales de Coquimbo, ASOINCO. "La industria es un pilar fundamental para el desarrollo de las comunas, así que felicitaciones al alcalde, agradezco la invitación y creo que tenemos mucho que hacer todos los sectores, tanto los privados como el sector público", concluyó.

OBRAS A EJECUTAR

Por otra parte, se presentaron también las grandes obras que se espera iniciar y ejecutar de aquí a 2030 como el Parque Humedal El Culebrón, el Parque La Pampilla, el Paseo La Herradura, el Hospital de Coquimbo, la Circunvalación Eje Cisternas, la reactivación del Barrio Inglés, el Museo de Historia, el Plan Tongoy, el Plan Guanaqueros y el Plan Rural. También destaca la construcción de un teleférico, el Parque Cruz del Tercer Milenio, la Rueda de la Fortuna, el Mercado del Mar, el mejoramiento del Borde Costero y el mejoramiento Integral del centro.